Résumé du PFE : Sous titre : Etude bibliographique sur les parasites Gastro-intestinaux chez les caprins

Résumé:
La recherche bibliographique menée sur les parasites gastro-intestinaux chez les caprins montre une large diversité de parasites qui peuvent infecter l’espèce étudiée.
Bien que les caprins soient généralement très résistants, ils sont sujettes à des pathologies dus aux maladies parasitaires
L’ étude bibliographique réaliser est devisée en deux parties, la première partie s’intéresse à l certains paramètres de la biologie caprine, les races caprines, le mode d’élevage ainsi que les
produits issus de ces animaux.
La deuxième partie est centrée sur les grandes caractéristiques morphologiques, biologiques et l’impact de chacune des espèces parasitaires gastro-intestinales qu'ils soient protozoaires ou
helminthes, chez les caprins, qui expriment des pathogènes différentes.

Abstract:
Our project is entitled, Literature Review on Gastro-intestinal Parasites in Goats.
Although goats are generally very resistant, they are prone to parasitic diseases.
we have conducted a bibliographic study devised in two parts, the first part is interested in the study of certain parameters the biology of goats, the breeds of goats, the mode of rearing and
the products derived from these animals.
The second part focuses on the major morphological, biological characteristics and impact of each parasitics pecies; gastro intestinal organisms, whethe rprotozoan or helminthe, in goats,
which are expressed by different pathogens.
